

C233 - Que signifie marcher dans la vérité ?

Alors, je voudrais vous parler ce soir de quelque chose de simple mais d'important, puisque vous savez qu'on est dans la fin des temps, que le Seigneur revient bientôt. Il y a 20 ou 30 ans, j'ai l'impression qu'on parlait davantage du retour du Seigneur, comme si maintenant le retour du Seigneur n'était pas une priorité vraiment absolue. Pourtant, nous savons que chaque jour qui passe est un jour de moins à attendre. Le Seigneur revient bientôt et il va enlever son épouse pour être avec lui pour toujours, et il veut parler à ceux qui font partie de son Église pour les convaincre qu'ils doivent marcher dans la vérité comme lui a marché dans la vérité.

Et c'est de cela que je voudrais vous parler ce soir : marcher dans la vérité. Pas seulement croire dans la vérité. C'est sûr que si on croit dans la vérité, avec la foi, la vraie foi de Dieu, on va marcher dans la vérité, car la foi entraîne une œuvre. Et ce que le Seigneur veut, c'est que nous ayons une foi réelle pour pouvoir marcher dans la vérité. Marcher dans la vérité, cela veut dire qu'à chaque instant de ma vie, l'amour de la vérité qui est dans mon cœur me guide dans tous les plans du Seigneur : dans sa pensée, dans ses plans qu'il nous a révélés et dans ceux qui sont dans son cœur.

Tout ce qui est de Dieu et qui vient de Dieu, c'est la vérité. Jésus est la vérité. Le Père, le Fils, le Saint-Esprit sont la vérité. Sa Parole est la vérité. Le Saint-Esprit de vérité doit nous conduire dans toute la vérité. Et il est important que nous marchions dans la vérité. Alors, je vais vous lire quelques versets dans les épîtres de Jean qui nous parlent de cette marche dans la vérité.

Dans la seconde épître de Jean, une toute petite épître, l'apôtre Jean parlait beaucoup de la marche dans la vérité. On dit aussi que c'est l'apôtre de l'amour, car les deux vont ensemble. On ne peut pas marcher dans l'amour sans marcher dans la vérité, et inversement. Plus tu vas marcher dans la vérité, plus l'amour de Dieu va grandir, car Dieu est amour et Dieu est vérité.

Je vous ai déjà dit que dans les religions et les sectes — je parle des religions chrétiennes et des sectes chrétiennes — plus on s'écarte de la vérité, plus l'amour véritable du Seigneur diminue et plus le péché grandit. En effet, plus on s'éloigne de la vérité, moins il y a d'amour et moins il y a de sainteté. La vérité, c'est le cœur du Seigneur, c'est Dieu lui-même. Plus nous nous rapprochons de la vérité, plus nous nous rapprochons de Dieu ; et plus on se rapproche de Dieu, plus on se rapproche de la vérité.

Dans la seconde épître de Jean, il dit : « L'ancien » — c'est ainsi qu'il se nomme — « à Kyria l'élue ». On ne sait pas si c'est une femme, un groupe ou une église. En tout cas, il parle à des chrétiens et à ses enfants qu'il aime dans la vérité. Et il précise : « Ce n'est pas moi seul qui les aime, mais aussi tous ceux qui ont connu la vérité, à cause de la vérité qui demeure en nous et qui sera avec nous pour l'éternité. Que la grâce, la miséricorde et la paix soient avec vous, de la part de Dieu le Père et du Seigneur Jésus-Christ, le Fils du Père, dans la vérité et l'amour. »

Voyez le nombre de fois où il cite la vérité dans ces trois versets. Il dit « l'ancien à l'église que j'aime dans la vérité ». C'est une expression curieuse : aimer dans la vérité, comme s'il était possible d'aimer dans l'erreur ou dans le mensonge. Cela doit être possible : une forme d'amour existe même dans le mensonge. Mais la seule forme d'amour qui intéresse le Seigneur, c'est aimer dans la vérité. Il explique un peu plus loin qu'il aime dans la vérité « à cause de la vérité qui demeure en nous et qui sera avec nous pour l'éternité ».

Si la vérité est en nous, nous allons aimer dans la vérité. C'est-à-dire que l'amour de Dieu, l'amour saint et pur de notre Père céleste et de Jésus-Christ, pourra se manifester dans notre vie et se déverser comme il se déverse au travers de la vie de Jean vers Kyria et ses enfants, vers l'Église du Seigneur. Et c'est là, après tout, le commandement que le Seigneur nous a laissé : « Aimez-vous les uns les autres. » Il a dit : « Je vous laisse un commandement nouveau : aimez-vous comme je vous ai aimés. »

C'est un peu curieux de voir que le Seigneur nous commande de nous aimer, comme si l'amour se commandait. Mais dans la pensée du Seigneur, il en est ainsi. Quand le Seigneur dit : « Je vous commande de vous aimer », cela revient à nous exhorter à marcher avec lui, qui est la vérité, et dans la vérité, car il sait qu'il y a un lien étroit entre la vérité et l'amour. Si nous grandissons dans la connaissance du Seigneur, nous allons grandir dans la connaissance de la vérité. L'amour véritable de Dieu grandira en nous et nous aimerons dans la vérité.

Cela signifie que nous nous dirons la vérité avec amour. Et c'est une des choses les plus difficiles à faire quand on n'est pas rempli de la vérité et de l'amour : dire la vérité avec amour. Parfois, on la dit, mais durement ou sans amour ; dans ce cas, c'est que la vérité n'est pas encore pleinement plantée dans nos cœurs. Si elle l'est, alors nous grandissons dans la capacité à dire la vérité avec amour, car l'amour sera dans notre cœur, et il y sera parce que nous sommes dans la vérité.

« Ce n'est pas moi seul qui les aime, mais tous ceux qui ont connu la vérité », dit Jean — connu au sens biblique, au sens où nous connaissons Dieu, comme lorsque le Seigneur dit : « La vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé... »

*** commentaire

Vérité et amour vont ensemble.

On ne peut pas aimer comme Dieu aime si l'on vit dans le mensonge, et on ne peut pas marcher dans la vérité sans aimer. Le Seigneur revient bientôt : chaque jour est un pas de moins vers son retour. Restons ancrés dans la vérité, vivons l'amour authentique, et disons-nous la vérité avec douceur. C'est ainsi que nous serons prêts pour le rencontrer.